



# る・トレフル通信



令和4年1月



令和4年1月4日豊玉姫神社にて

## あけましておめでとうございます



皆様、穏やかに良い年をお迎えのことと思います。

昨年も新型コロナ感染の波が上下して、年末やっと下火になりました。年末年始に、大切なご家族やご友人と久しぶりにお会いになられた方も多いかったのではないでしょうか。皆様の元気な笑顔を拝見して、私たちも元気をいただいています。

今年も日々の支援、ていねいな関りを大切にしながら、まずは健康に気をつけて皆様の笑顔をたくさん見られるよう、がんばっていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

施設長 松久保こずえ



## お楽しみ会



児童発達支援  
ダンス  
「クリスマス  
シャンシャン」



生活介護 フラダンス「パイナップルプリンセス」



放課後等ディサービス  
ハンドベル  
「アーメージング  
グレース」等



## 交通安全教室



12月27日に交通安全教室と避難訓練を行いました。

南九州市の警察官や消防士に来ていただき、講話や訓練をしていただきました。みんな話を真剣に聞き、クイズにも積極的に参加、交通ルールや防災についてたくさん学びました。

## 避難訓練

